

STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion Nr. 404 in Zürich: „Cork out!“

Freitag, 10. Juni, Live online (nur online)

10h00	Start Auktion		
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1 – 323
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	324 – 397
	Burgund	Lot Nr.	398 – 611
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	612 – 649
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	650 – 787
	Italien	Lot Nr.	788 – 926
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	927 – 963
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	964 – 1117
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1118 – 1167
	Spirituosen	Lot Nr.	1168 – 1200

Samstag, 11. Juni, Präsenzauktion (online möglich)

10h00	Start Auktion		
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1201 – 1689
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	1690 – 1693
	Burgund	Lot Nr.	1694 – 1846
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	1847 – 1886
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	1887 – 1907
	Italien	Lot Nr.	1908 – 2015
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	2016 – 2046
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	2047 – 2078
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	2079 – 2099
	Spirituosen	Lot Nr.	2100 – 2139

Aufgrund der aktuellen Situation stellen wir keine Verpflegung zur Verfügung und auch keine Weine zur Degustation.

Due to the current situation there will be no break, no food offered and no tasting of the wines available.

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

Freitag/Samstag, 2. + 3. September
Freitag/Samstag, 25. + 26. November

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch! We offer a confidential and professional service.

Steinfels Weinauktionen und Weinhandels AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich
Tel. +41 43 44 44 800, Fax +41 43 44 44 840, email: auktionen@steinfelsweine.ch

VORWORT

Liebe Weinfreunde,

In dieser fröhlich-sommerlichen Auktion dürfen wir passenderweise die Schätze eines grossen Riesling-Liebhabers unter den Hammer bringen, und Sie mit über 100 Lots frischen, mineralischen Weisswein-Freuden beglücken.

Mehr Erfrischung kommt aus der Champagne: Zusätzlich zu den grossen Häusern versteigern wir Salon Le Mesnil, Krug Clos de Mesnil, sowie einige rare Grossflaschen; unter diesen möchten wir Ihr besonders Augenmerk auf eine Jéroboam Cristal «Orfèvre» 2002 lenken. Jede Flasche ist handgefertigt und mit einem 7m-langen in 24-karatigem Gold getauchtes Messingband verziert, ein Kleinod sondergleichen.

Aus dem Burgund auktionieren wir, neben einer beschaulichen Menge DRC, Roumier und Rousseau, mehr als ein Dutzend Lots der Domaine Arnoux Lachaux, viele schon vom neuen Winzer-Rockstar und Lalou Bize-Leroy-Jünger Charles Lachaux.

Unser Schwerpunkt liegt auch dieses Mal im Bordeaux mit vielen perfekt gelagerten Originalholzkisten guter Trinkweine und gesuchter Raritäten, unter diesen mehrere Grossformate bekannter Schlösser.

Wer die Super Tuscans sucht, findet sie in unserer Auktion: Solaia, Tignanello, Ornellaia, Sassicaia in grosser Menge, aber auch Masseto, Monteverdines Le Pergole Torte und der rare Mataracchio kommen zur Versteigerung.

Barca Velha, der Geheimtipp aus dem Duoro-Tal, ist in dieses Mal Portugals grosser Trumpf. Wohl noch nie hatten wir so viele Flaschen des raren Tropfens in einer Auktion. Aus dem Napa Valley gibt es zwei Flaschen Screaming Eagle, eine Magnumflasche Harlan Estate oder einen Promontory Red für den Meistbietenden.

Schottische Single Malts versteigern wir in eindrücklicher Vielfalt, darunter mehrere Pure Malt Macallan-Glenlivet von Gordon & McPhail aus den 30er, 40er und 50er Jahren des letzten Jahrhunderts und diverse Ausführungen des famosen Islay Whisky Ardbeg.

Am **Freitag, 10. Juni** werden trinkreife Alltagstropfen, sowie die eine oder andere Jahrgangs-Rarität online versteigern.

Der Höhepunkt, unsere **Präsenz-Auktion, findet am 11. Juni 2022** statt. Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Gebote. Gebote per E-Mail, Post oder fax müssen **bis spätestens 9. Juni bei uns eintreffen**.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Unsere nächste Auktion findet am 2. und 3. September 2022 statt. Denken Sie darüber nach, sich vom einen oder anderen Wein zu trennen? Wenn ja, dann kontaktieren Sie uns für eine Schätzung und erfolgreichen Verkauf Ihrer Schätze.

Mit herzlichen Grüssen


Marc M. K. Fischer

FOREWORD

Dear Wine Lover,

In our early summer auction we bring you the treasures of a great Riesling lover, with over 100 lots of fresh, mineral white wines.

More refreshment comes from Champagne: in addition to the great houses, we auction Salon Le Mesnil, Krug Clos de Mesnil, as well as some rare large bottles; among these, we draw your special attention to a Jéroboam Cristal „Orfèvre“ 2002. Each bottle is handmade and decorated with a 7m-long brass band dipped in 24-carat gold, a jewel beyond compare.

From Burgundy, in addition to a modest amount of DRC, Roumier and Rousseau, we auction more than a dozen lots from Domaine Arnoux Lachaux, many already vinified by new winemaker-rockstar and Lalou Bize-Leroy disciple Charles Lachaux.

Our focus is also in Bordeaux this time with many perfectly stored original wooden boxes of good easy to drink wines and sought-after rarities, among these several large formats of famous châteaux.

Those who are looking for the Super Tuscans will find them in our auction: Solaja, Tignanello, Ornellaia, Sassicaia in large quantities, but also Masseto, Monteverte's Le Pergole Torte and the rare Mataracchio await you.

Barca Velha, the insider tip from the Duoro Valley, is Portugal's big trump card this time. Never before have we had so many bottles of this rare elixir in a single auction. From Napa Valley, there are two bottles of Screaming Eagle, a magnum bottle of Harlan Estate or a Promontory Red for the highest bidder.

Scottish single malts will be auctioned in impressive variety, including several Pure Malt Macallan-Glenlivet from Gordon & McPhail from the 1930s, 1940s and 1950s and various versions of Ardbeg, the famous Islay Whisky.

On **Friday, June 10th** we will auction delightful everyday treats as well as the odd surprise.

The highlight of the proceedings, our **physical auction**, will take place on **June 11th**.

If you are unable to join us in person on the 11th June, we will be happy to take your **absentee bids. Bids by e-Mail, post and fax must reach us by June 9th.**

Should you need more details, a picture or more information about a specific wine, please do not hesitate to contact us. We will be pleased to answer any questions.

Our next auction will be held on the 2nd and 3rd September 2022. If you were thinking of parting with one or other of your wines, please do feel free to contact us for a successful sale.

With my best regards


Marc M. K. Fischer